

Artikel vom 29.03.2022

CSU Frauenland-Keesburg

Vorstand neu gewählt



Am 29.03.2022 wurde in unserem Ortsverband der Vorstand neu gewählt.

1.Vorsitzende bin ich ,Dr. Andrea Behr, meine Stellvertreter sind die Stadträte Emanuele La Rosa und Aron Schuster, sowie Jakob Schädler.

Schatzmeisterin ist Julia Leisten.

Digitalbeauftragter wurde Dr. Philipp Kistler.

Schriftführer ist Martin-Benedict Beeken.

Zu Beisitzern wurden Franz Barthel, Jochen Göbel, Cornelia Lückemann, Horst Mahler, Johannes Mauer, Hans Reinfelder, Volker Thein und Wolfgang Zirkelbach gewählt.

Kassenprüfer sind Bernhard Göbel und Bernd Hußlein.

In der konstituierenden Sitzung wurden Bürgermeister a.D. Dr. Adolf Bauer, MdL a.D. Prof. Dr. Walter Eykmann und Oberbürgermeister Christian Schuchardt in den Vorstand kooptiert.

Nachder langen Corona-Pause wollen wir wieder mit informativen und geselligen Veranstaltungen Ansprechpartner für unsere Mitglieder und alle Bürger unseres Stadtteils sein.

So sind ein Stadtteilspaziergang mit unseren Stadträte Aron Schuster und Emanuele La Rosa geplant, sowie ein Besuch des Sommerbiertgartens des CSU Stadtrates und Ratskellerwirts Kurt Schubert am Hubland. Gerade dieser neue Stadtteil mit vielen jungen Familien, Studenten, aber auch dem Seniorenstift des Bürgerspitals muss in unseren Ortsverbandgutintegriert werden!

Bei der Landtagswahl 2023 gilt es unsere ganze Stärke zu zeigen und mit geballter Kraft das grüne Landtagsmandat zurückzuholen. Dazu habe ich meinen Hut in den Ring geworfen und benötige zunächst bei der Delegiertenversammlung am 07.10.2022 ihre volle Unterstützung!

Aber zuvor müssen wir erst die Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten vornehmen. Termin wird der 22.06.2022 um 19h im Griechischen Restaurant Olympia in der Gegenbauerstr.25 97074 Würzburg sein.

Zu allen Terminen ergeht nochmal eine gesonderte Einladung!
Bis dahin bleiben Sie uns bitte gewogen und bleiben Sie gesund,
Ihre Andrea Behr mit dem gesamten Vorstandsteam.